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7 juillet 2011 
------------------ 

Présents : Christian CHAMBAUD, 
Marc DURAND, Marie-Do BLON-
DEL, Guillaume ANGELLI, Paul VA-
CHERESSE, Alain VILLANCHER, 
Anne-Marie THIAUX, Robert SER-
BAC, Guy MONTRADE, France 
ROSSET. 
 
La réunion débute par l’évocation de 
Claude ROUSSET, ancien membre de 
notre club, dont les funérailles se célé-
breront le 8 juillet. 
Le président nous fait part de l’opéra-
tion d’un triple pontage de Jacques 
GUERIN, toute l’assemblée lui souhai-
te un rapide rétablissement. 
Joël PASCAL-SUISSE, toujours en 
Tunisie, réclame du matériel dentaire 
d’urgence. Cherchons parmi nos 
connaissances les moyens de l’aider. 
Les prochaines sessions de l’IRL, Ins-
titut Rotarien de Leadership, dont la 
vocation est de former les futurs cadres 
du ROTARY en leur apportant une 
formation personnelle, une formation 
associative et une formation rotarienne 
auront lieu les 21 et 22 octobre 2011, 
les 2 et 3 décembre 2011 et les 30 et 
31 mars 2012. 
L’emploi du temps du 1er trimestre se 
dévoile, il demande encore à être affi-
né. On peut déjà envisager la venue de 
Frédéric GAY, conférencier et acteur, 
pour nous proposer une soirée Mozart, 
accompagné de musiciens. Commis-
sion à cet effet : Guy, Alain, Christian, 
France. Action de décembre : vins et 
chocolat, le 17/12. Commision : Paulo, 
Marie-Do, Christian, France. A suivre.  
 
Une réunion course a eu lieu mardi 5 
juillet 11 : on a toujours besoin de lots 
d’une valeur d’environ 30 euros. 
Marc nous informe de la réunion 
concernant le Téléthon, qui sera pré-
sent à Chatillon les 2 et 3 décembre 
2011. Elle s’est déroulée avec la pré-
sence de la délégation de France2. 48 
associations étaient présentes et le RO-
TARY compte bien participer à cette 
émission qui offre pas moins de 50 
minutes d’antenne fractionnées,  bien-
sûr, mais surement enrichissantes pour 
Chatillon et pour le ROTARY. Com-
mission pour cette action : Marc déjà 
présent dans le comité de pilotage, 
avec Marie- Do et France et d’ autres ? 

Inter-Club de la journée du 30 juillet, 
sortie à BOULIGNEUX : inscriptions 
urgentes pour cette journée, si possible 
pour le 15 juillet 11, merci de me le 
faire savoir. Déjà présents : 7 inscrits 
du club de Trévoux, Guy et Suzanne, 
Marc et Annie  Guillaume et Sophie, 
Anne-Marie T, Paulo, Alain et Moni-
que, Christian, François Bouvet et 
Eliane, France. La réunion se termine 
dans ce projet qui s’offre à nous de 
passer une bonne journée au château 
de Bouligneux nous permettant de 
nous retrouver tous avant les vacan-
ces . R.V. le jeudi 21 juillet. 
 

21 juillet 2011 
---------- 

Présents : Jean-Pierre CARRE, Chris-
tian CHAMBAUD, Anne- Marie 
CLAUSIER, Jean- Nicolas DUBOIS,  
Marc DURAND,  Philippe GUERIN, 
Bob SERBAC, Paul VACHERESSE, 
Alain VILLANCHER, 
France ROSSET. 
 
Le 21 juillet, notre ami 
Henri Corretel, du club de 
Lyon-Val de Saône, est 
venu remercier notre club 
pour son soutien incondi-
tionnel lorsqu’il s’est lan-
cé dans son action de pré-
vention drogue. Il était, à 
l’époque, il y a vingt ans, 
président du club de Bel-
leville. 
Alain Villancher dupli-
quait les cassettes VHF. 
Et chaque fois qu’il l’a 
demandé il a reçu une subvention. 
Ses interventions dans les écoles ont 
permis de toucher plus de 3 millions 
d’enfants  dans toute la France. Et son 
action a été remarquée par 
le Président international 
qui l’a fait venir à New 
York pour parler devant 
l’assemblée des chefs d’é-
tat, à l’ONU. Il a ensuite 
fait parti de l’équipe du 
Président International. 
De nombreux clubs, dont 
le nôtre, ont suivi ses tra-
ces et sont intervenus dans 
les écoles pour faire de la 
prévention. 
Après 587 réunions dans 
toute la France et le mon-

de, il avait mis son action en sommeil. 
Mais Michel Thomas, président du 
Rotarien, lui a demandé de reprendre 
du service. D’où l’article publié dans 
le magazine du mois de juin. 
 
Des nouvelles de la santé de Jacques 
GUERIN nous ont été transmises par 
Anne-Marie CLAUSIER  qui lui ren-
dait visite le veille dans sa maison de 
repos aux IRIS à MARCY-L’ETOILE. 
Toute l’équipe lui souhaite encore un 
prompt rétablissement.  
 
Prévenir DENISE très rapidement pour 
votre présence lors de la course du 
mois de septembre.  
 
Philippe GUERIN nous a fait un inté-
ressant compte-rendu sur son voyage à 
BIBERACH ,  en compagnie de Chris-
tine, de leurs filles, de Marie-Do 
BLONDEL et Jean-Lou Dominjon, 

voyage bien organisé, accueillant, avec 
un discours très maitrisé en langue al-
lemande de Marie-Do . 
 

Le Président Ekhard Kunz et Marie-Do 

Fritz Kaufmann, Président élu 


